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Ultimo pleno 

DEFINIDA LA POLÍTICA DE PERSONAL 
Comisión especial para estudiar la situación de los exiliados 

latinoamericanos en la provincia 
El Pleno de la Diputación madrileña, celebrado 

' en sesión ordinaria el pasado 21 de 
diciembre se desarrollo en un clima de distensión 

y entendimiento. Por primera vez en los 
últimos meses los diputados de UCD votaron 

a favor de todos los puntos del orden del día, que 
se aprobaron por unanimidad y con 

pequeños dabates aclaratorios 

Los diputados centristas 
apoyaron incluso los apartados 
presupuestarios y los referen
tes a ios órganos de gestión que 
hasta ahora han constituido el 
caballo de batalla de UCD 
frente al actual gobierno de iz
quierdas que rige la Corpora
ción provincial. El presidente 
de la Diputación, Carlos Revilla 
recogió con satisfacción la acti
tud de UCD en la rueda de 
Í>rensa celebrada al término de 
a sesión. «Creo —dijo— que de

bemos celebrar esta postura de 
UCD en la Corporación. Supon
go que debe ser entendida como 
una muestra que va más allá 
del propio clima navideño». 

La creación de una comisión 
especial de trabajo para el es
tudio de la situación de los ciu
dadanos latinoamericanos exi
liados residentes en la provin
cia, fue explicada por Carlos 
Revilla: «Está claro que ía si
tuación de estos ciudadanos 
está sometida a los problemas 

3ue se generan en las vicisitu-
es del exilio, donde difícilmen

te pueden responder a un gran 
número de dificultades que se 
les plantea. La Diputación ac
tuará con el fin de contribuir a 
que no sean ciudadanos de se
gunda categoría. Nosotros pode
mos contribuir a paliar las difi
cultades que tienen; por ejem

plo, en materia sanitaria; así 
como en otros ámbitos con los 
servicios de la Diputación. Con 
la comisión de estudio podre
mos saber cuál es su situación y 
trasladarla al propio Gobierno.» 

PRIMER CONCURSO 
MÚSICA ROCK 

Dentro de las propuestas 
culturales, el pleno de la Cor
poración provincial aprobó el 
proyecto de bases para la reali
zación del Primer Concurso de 
Música Rock de la provincia, 
con un presupuesto de realiza
ción de tres millones de pese
tas. En este punto Emiliano 
Rodríguez, diputado de UCD, 
manifestó que el concurso de 
rock no respondía a un proyec
to de prioridades culturales. Le 
respondió el socialista Luis Mo
reno señalando que «hoy en día 
la música rock es un fenómeno 
de comunicación cultural que 
aglutina mayoritariamente a 
los sectores juveniles y en este 
sentido —dijo— entra dentro de 
las prioridades culturales de la 
Diputación. 

Otro de los puntos destaca
dos del orden del día fue la 
aprobación del dictamen de la 
comisión de personal. El presi
dente de esta comisión, Sócra
tes Gómez, del PSOE mostró su 

COOPERACIÓN Y COORDINACIÓN 
PROVINCIAL. 

Dentro del apartado de Coope
ración y Coordinación, hay que 
destacar del pleno del pasado día 
21 de diciembre la aportación de 
6.000.000 de pesetas a Robledo de 
Chávela, para las obras de sanea
miento del barrio de La Estación, 
proyecto actualizado, cuyo importe 
asciende a 26.257.308 pesetas. Asi
mismo hay que hacer mención de 
las subvenciones concedidas a To-
rremocba del Jarama, 177.875 pese
tas con destino a las obras de alum
brado público. Torrelagima, 972.132 
pesetas con destino a la instalación 
de dos dosificadores de cloro y de 
dos válvulas de flotador para los 
depósitos reguladores. Torreiodo-
nes), 2.665.000 pesetas para la ad
quisición de una retroexcavadora. 
Belmonte de Tajo, 3.169.764 para 
obras de alumbrado público del 
casco urbano. Gandullas, 754.590 
pesetas para la ejecución de obras 
de alumbrado. Anchuelo, 500.000 
pesetas con destino a las obras de 
saneamiento de la calle situada en 
el camino de Santorcaz. Camarina 
de Esteraelas, 7.069.499 pesetas a la 
empresa Tebasa para las obras de 
pavimentación incluidas con ante
rioridad en el plan provincial. Cer-
vera de Bnitrago, la cantidad de 
1.497.870 pesetas con destino a la 
reforma de la Casa-Ayuntamiento. 
Ciempozaelos, 1.000.000 de pesetas 
con destino a las obras de colector 
de desagüe. Collado Mediano, una 
subvención de 552.449, con destino 
a las obras de reparación del Ayun
tamiento, Casa-Portería y Clínica. 
Colmenar de Oreja, 300.000 pesetas, 
como aportación de la Diputación a 
la redacción del Plan General de 
Ordenación Urbana del citado mu
nicipio. Chapinería, 250.000 pesetas 
con destino al arreglo del camino 
vecinal «El Zagán». Mejorada del 
Campo, 706.123 pesetas con destino 
al pago de obras realizadas en la 
reparación del colector y firme de 
la cuesta del Caz. Paracuellos del 
Jarama, 270.962 pesetas para el 
pago de honorarios por redacción 
de los proyectos de explanación, 
pavimentación, saneamiento y al

cantarillado de las calles Mirasie-
rra, Torrelaguna, Carril y Eras, 
Cuenca, Madrid, Guadalajara y Se-
govia. Patones, 106.000 pesetas con 
destino a costear los gastos del ten
dido de línea eléctrica para el su
ministro de energía del repetidor 
de TV. Pedrezuela, 149.617 pesetas 
para la construcción de Casa-Con
sistorial. Puebla de la Sierra, 50.000 
pesetas con destino a los gastos de 
entretenimiento del grupo electró
geno. Puentes Viejas, 311.655 pese
tas con destino a la renovación de 
las redes de alumbrado público, en 
el barrio de Mangirón Chapinería, 
3.500.000 pesetas, con destino a las 
obras de alumbrado público. San 
Agustín de Guadalix, 1.736.169 pese
tas con destino a las obras de arre
glo de dependencias municipales. 
Valdaraceíe), 1.000.000 de pesetas 
con destino a las obras de alcantari
llado y pavimentación del barrio 
Soldeuano. El Álamo, 6.997.796 pe
setas para proyecto de reforma y 
ampliación de la red de abasteci
miento de agua de El Álamo, asi 
como 4.899.845 pesetas para la re
novación del colector. Ajalvir, 
6.760.635 pesetas para proyecto de 
ampliación del colector de Ajalvir. 
Brúñete, 2.774.700 pesetas para 
aprobar el proyecto y pliego de 
condiciones de las obras de amplia
ción del saneamiento de Brúñete. 
La Cabrera, 76.563.124 pesetas para 
el proyecto de infraestructura 
hidráulica integral de La Cabrera. 
Canencia, 3.115.953 pesetas para 
ampliación de redes de distribu
ción de agua y saneamiento. Casa-
rrubuelos, 2.181.460 pesetas para 
abastecimiento y saneamiento de 
aguas. Cenicientos, 4.977.500 pese
tas para ampliación del saneamien
to y canalización del arroyo Tejar. 
Cercedilla, 4.768.321 pesetas para el 

f>royecto de red de distribución de 
a calle Huertas, de Cercedilla. Cer-

vera de Bnitrago, 6.683.968 pesetas 
para obras de red de distribución 
agua. Ciempozuelos, 16.574.881 pe
setas para la red de saneamiento 
del barrio de las Cuevas, de Ciem-

satisfacción por la aprobación 
del convenio colectivo que ha 
de regir las relaciones labora
les de los trabajadores de la 
Corporación y servicios de 
ésta. «Quisiera señalar la im-

Krtancia de este convenio, que 
sentado las bases de lo que 

va a ser la política de personal 
de esta Diputación en años su
cesivos. El esfuerzo ha sido de 
todos, desde los funcionarios, 
trabajadores y responsables 
políticos que aceptamos con 
gran responsabilidad nuestra 
tarea» dijo Sócrates Gómez. 

P. GORA 

Este será el nuevo blasón de la Di
putación Provincial madrileña 

VI Conferencia del PCE en Madrid 

NUEVA POLÍTICA 
PROVINCIAL 

Con la reelección de Simón Sánchez Montero, 
como secretario general del Comité 

Provincial, finalizó la VI Conferencia del PCE en 
Madrid, que ha sido muy importante desde 

el punto de vista del fortalecimiento interno 
de la organización de los comunistas madrileños 

Las preocupaciones ma
yores de los comunistas de 
Madrid era definir, de una 
forma clara y sistemática, 
una política provincial. No 
es que hasta ahora ésta no 
existiese, pero nunca una 
conferencia provincial habí-
a abordado la discusión con 
la profundidad que se hizo 
este vez. 

«Dentro de la definición 
de su política provincial que 
han hecho los comunistas 
madrileños, destacan dos as
pectos fundamentales: el or
ganizativo y la política mu
nicipal y de movimiento ciu
dadano.» Nos decía al finali
zar la Conferencia uno de 
los nuevos miembros del 
Comité Provincial, Manuel 
Corvo. 

En el aspecto organizati
vo, el PCE ha reforzado la 
existencia de los Comités de 
Federación, como la forma 
más idónea de avanzar en 
lo concreto hacia la descen
tralización de la dirección 
política. 

Por lo que se refiere a la 
política municipal y de mo
vimiento ciudadano, las re
soluciones aprobadas «rea
firman la importancia tácti
ca y estratégica de los 
acuerdos PSOE-PCE, la ne
cesidad de reforzar esta uni
dad a partir de los moví-

pozuelos. Cobeña, 13.013.242 pese- Hascafría, 2.198.706 pesetas para el 
tas para abastecimiento de agua a tratamiento de remineralización 
Cobeña. Collado Mediano, 2.512.151 de agua potable. Las Rozas de Ma-
pesetas para pavimentación y drid, 3.598.008 pesetas para provec-
2.498.684 pesetas para obras de en- to de toma y red de agua desde el 
cauzamiento de aguas pluviales del depósito a Marazuela; 3.880.132 pe-
Cerro del Castillo. Colmenarejo, setas para proyecto de arteria Este 
299.551 pesetas para obras de pavi- de distribución de agua en Santa 
mentación. El Escorial, 20.390.111 A n * y 17.777.879 pesetas para pro
pesetas para proyecto de urbaniza- v e cÍ° d

T
e urbanización de la aveni-

ción entre las calles Gómez del 8 L ' í ¿ & ^ u 3 ^ ^ ^ « 5 B f f i 
Campo, Luis Cabrera y Cardenal S e t a f ^ a p r o v e c e £ne°a 
S S T » feSfSS1- ^ T - S S ° ** c S ^ u e v ^ ^ y 
mella, 2.591.288 pesetas para las 4.900.000 pesetas para un proyecto 
obras de canalización del arroyo de conducción de agua para la me-
Molmero y cobnmiento de acequia j0ra de los abastecimientos. Torre-
del arroyo Pinto y 5.808.893 pesetas lodones, 12.011.874 pesetas para en-
para ampliación de la red de distri- cauzamiento de aguas de lluvia y 
bución del pueblo. Majadahonda, fecales en el arroyo Piojos. Valdela-
37.000.000 de pesetas para obras de guna, 1.753.137 pesetas para pro
saneamiento y pavimentación del yecto de prolongación de emisario 
casco antiguo. El Molar, 2.276.897 de Valdelaguna. Villaconejos, 
pesetas para ampliar las obras de 14.028.294 pesetas para proyecto de 
saneamiento de la zona. Los Molí- mejora del abastecimiento de agua 
nos, 2.634.673 pesetas para un depó- a Villaconejos. Villamanrique de 
sito regulador de agua y 3.797.668 Tajo, 3.972.305 pesetas para el pro
pesetas para ampliación de la red yecto de clínica y vivienda del mé-
de distribución de aguas. Morata de dico en la zona de Villamanrique. 
Tajufia, 12.197.543 pesetas para un VUlamantilla, 2.307.999 pesetas 
proyecto de descalcificación de para el proyecto de prolongación 
agua del abastecimiento de Morata. del emisario. 

OBRAS APROBADAS 
POR PARTIDOS JUDICIALES Subvenciones 

Pesetas 
Alcalá de Henares 1.644.468 
Aranjuez 3.300.000 
Colmenar Viejo 3.265.149 
Navalcamero 250.000 
San Lorenzo del Escorial 9.217.449 

Total subvenciones 17.677.066 
PROYECTOS . *•'. -7—— _J 

Imp. total Aport. Diput. 
, Pesetas Pesetas 

Alcalá de Henares 33.793.762 28.106.825 
Aranjuez 101.387.741 75.479.087 
Colmenar Viejo 118.093.841 37.550.704 
Navalcamero 45.318.279 35.178.459 
San Lorenzo del Escorial 133.222.993 101.053.730 
Zona Madrid Ninguno 

Total 431.816.616 277.367.805 
PRESTAMOS 

Pesetas 
Colmenar Viejo 1.736.169 
Navalcamero 3.500.000 
Aranjuez 1.000.000 

Total préstamos 6.236.169 

Sánchez Montero 

mientos de masas, cuyas 
movilizaciones deben ser 
convergentes con los objeti
vos progresistas de los go
biernos de izquierda en Tos 
ayuntamientos, lo que no im
plica negar las contradiccio
nes coyosturales que puedan 
p/oducirse y la necesidad del 
PCE de definir en todo mo
mento su postura respecto a 
cada uno de los problemas 
que se planteen, incluso 
cuando no coincida con la 
que mantiene el PSOE, evi
tando así actitudes segúidis-
tas», en opinión de Carlos 
Sotos, portavoz en el pleno 
de la resolución aprobada 
en la comisión correspon
diente. En cuanto al movi
miento ciudadano, el PCE 
se definió firmemente por 
su apoyo al mismo, por su 
potenciación, por la crea
ción de nuevas formas or
ganizativas, junto a la con
sideración de que hoy por 
hoy son las asociaciones de 
vecinos las entidades más 
consolidadas' y donde será 
preciso centrar especial
mente los esfuerzos, junto a 
las asociaciones de padres de 
alumnos. Respecto a la par
ticipación popular en los 
nuevos ayuntamientos, el 
PCE reconoció las insufi
ciencias teóricas y prácticas 
actuales y. acordó discutir 
con intensidad este punto 
en un período inmediato. El 
nuevo Comité Provincial 
quedó también emplazado 

Í
>ara abrir una discusión en 
a base del Partido sobre la 

autonomía de Madrid. 

EL NUEVO COMITÉ 
PROVINCIAL 

A diferencia de lo que 
ocurrió recientemente en el 
Congreso extraordinario de 
la Federación Socialista 
Madrileña, «la VI Conferen
cia del PCE no abordó la dis
cusión de la dirección pro
vincial en base a diferentes 
equipos alternativos. Puesto 
que políticamente la inmen
sa mayoría de los delegados 
estaban de acuerdo en las re
soluciones aprobadas, lo que 
se trataba era de elegir a los 
mejores para llevarlas a la 
practica. Y ésta fue la discu
sión», como reiteradamente 
señaló Simón Sánchez Mon
tero. 

No obstante hubo fuertes 
tensiones. Por una parte, el 
nuevo Comité Provincial 
debía estar formado por 55 
miembros, 30 menos que el 
anterior, lo que significa 
exclusiones. Por otra, la lis
te oficial propuesta por la 
comisión de candidatura 
fue objeto de fuertes críticas 
por un sector de los delega
dos. " 
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ALCALÁ 

Por los sucesos de la manifestación estudiantil 

ALTA TENSIÓN 
&LCALDE-GOBERNA] I 

n l a tarde del día 13 gran cantidad de estudiantes realizaron una 
manifestación, que surgió en varios puntos de la ciudad, en 
p p u e s t a a l a convocatoria realizada por la Coordinadora de 
«radiantes. Las Fuerzas de Orden Público, expresamente 

>riH d a s a A , c a l á , reprimieron la manifestación, provocan* 

|R 

herid de « °-S e n t r e ! o s estudiantes, uno de ellos, José María Marín Sierra, 
caro m j e a ñ o 8 ' n e r i d o d e gravedad por pelotazo de goma. Ante las 
MaSrf̂  L I a s F 0 P > P***0* ser que los vecinos del barrio Puerta de 

a ana brindaron protección a los manifestantes, acogiéndolos en 
sus casas y arrojando toda clase de objetos a las FOP. 

por un estudiante ante la que 
el alcalde y varios concejales 
pidieron la identificación per
sonal del policía. Ante la nega
tiva de éste y la del brigada 
que lo mandaba, el alcalde y 
tres concejales se personaron 
en la comisaría a poner la co
rrespondiente denuncia, y cu
yas diligencias se hicieron con 
gran lentitud. 

Durante cuatro horas de la 
noche del mismo día 13, la 

la n!£u? testigos de los hechos, 
-Policía cargó de forma indis-
com m a d a tanto a estudiantes 
resal*a muJeres y niños, es de 
rnaTvi* °*ue b uena parte de los 
dk?f fc8Smtes. P° r • « e s t u " 
¡ r e V k fiUP, eran menores 
nal tanto civil como pe-

dew Practicaron numerosas 
«endones; también cuatro 

^"cías resultaron heridos. 
dural e?tudiantes alcalaínos 
13 v£ , l o s d í a s anteriores al 
contar11 exPresando su des-
lev »; P o r estos proyectos de 
daña n - í e r a r n i ^ paz ciuda-
*«« m el orden público. 
^ 0 BERN A D O R ALCALDE 

Y TENSIÓN 
Bram!

alSa}de recibió un tele-
feadv $ G°bernador donde 
PoncluTi- ,a d e s u «grave res-
d S - h d a d a n t e cualquier 
2 ? * y le acusaba de ser el 
cióí a ? d o r d e l a manifesta-
gal n V a 9 u e calificaba de ile-
g ^ e 0 S ^ £ n d o l o «ética y le 

tudiantes y trabajadores que se 
marcharan a casa. La asam
blea se celebró a las ocho de la 
tarde presidida por represen
tantes de la Corporación, de los 
partidos de izquierda y de las 
centrales sindicales, con la 
asistencia de unas 1.000 perso
nas. 

Las centrales sindicales, los 
partidos de izquierda y las aso
ciaciones de vecinos habían re
dactado un comunicado en tér
minos análogos al de la Corpo
ración Municipal. 

Los miembros de la coordi
nadora estudiantil, que había 
sido invitados a copresidir el 
acto, expresaron su agradeci
miento a los vecinos de Alcalá, 
y presentaron un comunicado 
en el que, entre otras cosas, 
pedían la liberación de los de
tenidos, la legalización de su 

Rosón responsabilizó a Carlos Valenzuela 
de los incidentes del día 13, mientras se 
mantuvo firme en la actuación de la 
Policía 

Corporación reunida trató de 
sacar un comunicado unánime 
ante los sucesos acaecidos, esto 
no fue posible. Con la absten
ción y un voto en blanco de los 
concejales de UCD elaboraron 
un comunicado que calificaba 
de calumnioso el texto del tele
grama del gobernador y des
mesurada la actuación de las 
FOP, solidarizándose con la 
actuación del alcalde y solici
tando la dimisión del goberna
dor civil. Asimismo pedían un 
pleno extraordinario para el 
día 15. 

TODOS UNIDOS 
Con objeto de informar de 

estos hechos al pueblo de Al
calá, el concejal señor Arrióla 
solicitó una asamblea al gober-

Percañ responsable de los 
testantS °lUe cualquier mani-
frir *, ° Policía pudiera Su
putara ^ealde negó estas im-
gramaT8 m e d i a n t e un tele-
cuenS d e contestación, dando 
del int • ambos al ministro 
cióti tenor ? d d e Aministra-
que a¡!.erntorial. Parece ser 
"Ubn ,?„ d e tes telegramas 
mea «£* c°nversación telefó-
WnaH e l a l c a l d e v e l g°" 
aeuerH« r ' S l n °»ue llegasen a un 

La p
 y c o n cierta tensión. 

sarr0ií;0r5oracion siguió el de
pon»,: .ve la manifestación 
ciPai ; • 1 0 d e la Policía Muni-
despú¿^!me

J
ro• 7 directamente 

Uu í̂ent . d e el propio Ayun- nador para el día 14, que con- cesos del día 13 y las acusacio-
°tras rf ' s,lendo testigos, entre cedió con la condición de que nes hechas por el gobernador 
~--_¿^e la agresión sufrida se dijera en la misma a los es- al alcalde, que, en cierta fo for-

coordinadora y la dimisión del 
gobernador, así como manifes
taban su solidaridad con el al
calde. 

Se aprobó por unanimidad 
enviar un telegrama pidiendo 
la dimisión del gobernador. 

La asamblea se prolongó con 
una marcha silenciosa por las 
calles de Alcalá. 

Al día siguiente, sábado 15, 
la Sala de Plenos del Ayunta
miento se encontraba abarro
tada de vecinos y estudiantes. 
Pasadas las trece horas el al
calde abrió el pleno pidiendo 
un minuto de silencio. Segui
damente leyó el único punto 
del orden del día propuesto por 
los partidos de izquierda, que 
trataba, básicamente, de los su-

Gas/ada: El próximo curso 

1.500 niños 
sin escuela 

Ministerio ha recortado en excesc 
las peticiones hechas por 

el Ayuntamiento 
'adae8iU?AÍas previsiones del Ayuntamiento de Cos-
ftio áfto m ñ 0 S n o tendrán plaza escolar el próxi-

Educa^"rp?raci°n había solicitado del Ministerio de 
°olar , ?n a construcción de dos centros de prees-
p r 0 ¿ L j e s de EGB. El Ministerio sólo se ha com-
aulasT, S° a construir un colegio de EGB. De las 88 
sól0 h

 l c i t adas por el Ayuntamiento, el Ministerio 
de u Añed ido 24. Una vez conocida la respuesta 
quierd -ütístración ^atrál, l ° s partidos de iz-
Padre,

a\ sindicatos, asociaciones de vecinos y de 
Corivor alumnos y los directores de los colegios 
qiie . „ . a r o n una manifestación el pasado día 9 a la 

asistieron 5.000 personas. 

¡deafj^uación desde entonces no ha variado. El 
está f¡r Coslada, el comunista Juan Berrendero, 
Para n e m e n t e decidido a continuar presionando 
liorrJ^nseguir lo que el pueblo necesita. En el 
f'tadas d e c errar esta edición, las organizaciones 
'Wdai?teriormente estaban estudiando la posibi-

Presj-^e lanzar una campaña de movilizaciones y 
ener0 incidiendo con la reapertura del curso en 

ma, afectaban a toda la Corpo
ración. 

El gobernador, mientras, 
había enviado por la mañana 
un telegrama a cada uno de los 
concejales y otro al alcalde, en 
el que expresaba que estaba 
dispuesto a recibir a los conce
jales o representantes de los 
partidos para exponer sus 
pruebas de las impugnaciones 
hechas. 

En el transcurso de la sesión, 
el alcalde, con el consenso de 
los partidos solicitantes del 
pleno, se vio obligado a orde
nar a la Policía Municipal el 
desalojo de algunos elementos 
que perturbaban el orden, so
bre todo cuando tomaban la 
palabra concejales de UCD. 

Durante las intervenciones 
de los concejales y en las vota
ciones celebradas al final, se 
puso de manifiesto el apoyo 

La bandera lució a media asta en el 
Ayuntamiento de Alcalá 

Carlos Valenzuela, alcalde 
alcalaíno 

unánime al alcalde, la denun
cia de la actuación, calificada 
ya de desproporcionada de las 
FOP, y la necesidad de la 
transferencia a los municipios 
de las competencias en materia 
de orden público. 

Por mayoría (cinco votos en 
contra y una abstención de los 
concejales de UCE), se acordó 

Eedir el cese inmediato del go-
ernador civil. 
También por mayoría fue 

rechazada una propuesta del 
grupo de UCD que pretendía 
enviar una comisión de conce
jales a recibir las explicaciones 
del gobernador Rosón. 

Asimismo se acordó por 
unanimidad interponer quere
lla criminal ante el juzgado por 
las graves lesiones causadas al 
estudiante José María Marín 
Sierra^ 

R. GALLEGO 
Por primara vez en su historia 

PARACUELLOS TENDRÁ 
AMBULANCIA 

Por primera vez en su historia, el pueblo de Paracuellos estrena 
ambulancia. La idea surgió del Ayuntamiento, que contemplaba con 
preocupación la falta de un vehículo debidamente acondicionado que 
cubriera el servicio de traslado a Madrid de los enfermos graves o 

casos urgentes que pudieran presentarse 
al pueblo: la falta de señalización 
de un cruce con la Nacional II, 
cerca de la Venta de Meco, que 
ha producido numerosas muer
tes a lo largo de estos años. 

En dicho lugar la visibilidad 
es prácticamente nula. El auto
movilista no tiene señales que le 
adviertan del peligro, ni una ra
queta que le permita maniobrar 
con facilidad. Sólo después de 
una protesta por parte del Ayun
tamiento a la Jefatura Provin
cial de Carreteras han puesto 
una señal de no aparcar delante 
de la venta, para permitir una 
mayor visibilidad, paro esto es 
insuficiente. Les habían prome
tido que en el plan de 1979 esta
ba incluida la señalización y la 
raqueta para este cruce, pero no 
han hecho nada. Precisamente el 
día del accidente, el Ayunta
miento recibía una notificación 
de que esta medida pasaba al 
presupuesto de 1980. 

Los vecinos han acogido esta 
medida con alegría, ya que antes 
de su adquisición tenían que re
currir a los servicios de alquiler 
de ambulancias, y a veces a taxis, 
con el consiguiente retraso y gas
to que esto suponía. 

La inversión efectuada por el 
Ayunatamiento ha sido de 
570.000 pesetas. La ambulancia 
será atendida desinteresadamen
te por concejales del Ayunta
miento, y cualquier vecino en 
caso de emergencia podrá con
ducirla personalmente. Asimis
mo, se tiene la intención de ofre
cerla a los demás pueblos de al
rededor para cuando la necesi
ten. 

MECO: SEÑALIZAR 
LA NACIONAL II 

Una nueva muerte, ocurrida 
el pasado día 15, trae a la actuali
dad un viejo problema aún sin 
resolver y que tiene preocupado 



VIDA LOCAL 28 de diciembre de 1979 CISNEROS / 6 

M A D R I D 

En el Ayuntamiento de Parla 

CD PROVOCA 
TENSIONES 

Los concejales de Coalición Democrática 
en el Ayuntamiento de Parla están provocando un clima 

de tensión en los plenos de la Corporación 
Municipal con el objetivo de entorpecer al máximo 

la gestión del nnevo Ayuntamiento democrático, elegido 
el 3 de abril, y formado por nueve concejales 

del PSOE, ocho del PCE, uno del PT, uno de UCD y dos de CD 

En el pleno celebrado el pa
sado día 4, la tensión subió al 
máximo al anunciar su dimi
sión el concejal de UCD y el 
primero de la lista de CD. La 
dimisión del concejal ucedista 
fue totalmente normal. Alegó 
motivos personales, y la direc
ción provincial de su partido le 
sustituyó poco más tarde por el 
segundo de la lista. 

Sin embargo, no ocurrió asi 
con la dimisión del concejal de 
CD. Este se limitó a decir, ver-
balmente, que abandonaba, 
pero no presentó su dimisión 
por escrito. Tras intervenir, se 
ausentó del pleno, reuniéndose 
en la puerta del Ayuntamiento 
con unos doscientos militantes 
de Fuerza Nueva, con los que 
recorrió algunas calles dando 
gritos de «Viva Cristo Rey» y 
«Francisco Franco, presente», 
mientras desde un coche sona
ban himnos militares a través 
de un potente altavoz. 

Se sabe que el segundo de la 
lista de CD, que no nabló en el 
pleno a que nos referimos, es el 
jefe local de Fuerza Nueva. No 

dimite, pero entorpece cuanto 
puede la labor del gobierno de 
mayoría en el Ayuntamiento. 

Según informó a este perió
dico Ángel Ibáñez, tercer te
niente de alcalde, socialista, «la 
situación es grave y no sabemos 
lo que están dispuestos a hacer. 
Queremos dejar bien claro que 
el gobernador civil de Madrid 
esta plenamente informado de 
lo que ocurre en Parla». 

NUEVO CONSULTORIO 
La asistencia sanitaria en 

Parla comienza a tener visos 
de solución con la apertura de 
la primera fase de un nuevo 
consultorio. Hasta ahora el 
pueblo contaba con un consul
torio pequeñísimo, de apenas 
cien metros cuadrados, donde 
las condiciones de asistencia 
eran muy deficientes. El nue
vo consultorio tiene una exten
sión de 700 metros cuadrados, 
si bien sólo está construida ac
tualmente y en funcionamien
to la primera fase. 

Para 1980, el Ayuntamiento 

El equipamiento sanitario 
sigue siendo insuficiente 

NUEVO 
AMBULATORIO 

PARA ALCORCON 
Se mejorarán también las instalaciones de 

la Residencia Sanitaria 
Alcorcón cuenta desde el pasado día 15 con un nuevo 

ambulatorio. «Con su apertura evitamos que los vecinos de 
Alcorcón tengan que desplazarse a Madrid, dadas las 
magníficas instalaciones que posee y el conjunto de 

especialidades que atiende», dijo el alcalde socialista, José 
Aranda Catalán, en el acto de inauguración, «si bien seguimos 

necesitando la entrada en funcionamiento de un nuevo 
consultorio y la reforma y mejor dotación de la Residencia 

Sanitaria Hermanos Laguna». 

El nuevo ambulatorio cu
brirá las especialidades de 
análisis clínicos, odontología, 
tocología, aparato digestivo, 
cirugía general, dermatologí-
a, endocrinología, ginecologí-
a, oftalmología, otorrinola
ringología, traumatología, 
urología, neurología, pulmón 
y corazón. El servicio de ra
diología entrará en servicio 
en fecha posterior, prestán
dose entre tanto dicho servi
cio en la Residencia Sanitaria 
Hermanos Laguna, de la Se
guridad Social. 

El acto contó con la asis
tencia del subgobernador cir 
vil, Javier Minondo Sanz; del 
delegado territorial de Sani
dad, Juan Reig Martín, y del 
jefe provincial del Instituto 
Nacional de la Salud, Gabriel 
González Navarro. 

Juan Reig Martín se com
prometió publicamente a po
ner cuanto estuviera en su 
mana para la apertura de un 
nuevo consultorio y el inicio 

de las obras de mejora de la 
Residencia Sanitaria. 

i Madrid: Concentración 
en el 1.2 de Octubre 
La manifestación convoca

da por diversas asociaciones 
de vecinos, de amas de casa, 
concejales de Sanidad de los 
municipios de la zona Sur 
afectados y partidos políticos, 
para el pasado día 18 por la 
apertura de la maternidad 
del 1." de Octubre, fue sus
pendida por el gobernador 
civil de Madrid, como conse
cuencia de los gravísimos in
cidentes producidos unos días 
antes, con la muerte de dos 
estudiantes por la Policía. 

En su lugar, según informó 
a CISNEROS Carmen Salcedo, 
de la Asociación de Vecinos de 
Arganzuela, se celebró una 
concentración el día 20 en la 
propia Residencia Sanitaria, 
a la que acudieron varios 
centenares de personas. 

Dimisión no 
confirmada 

de su portavoz 
en el último pleno 

y manifestación 
improvisada 

de Fuerza Nueva 
por las calles 

cuenta con la inaguración de 
otro consultorio en la zona 
norte del pueblo, y con un am
bulatorio cuyo proyecto ha 
sido ya aprobado por el Minis
terio de Sanidad. 

DÉFICITS DE PUESTOS 
ESCOLARES 

El otro gran problema de 

Parla, desde el punto de vista 
de los equipamientos colecti
vos, es el de la enseñanza. 

Diez asociaciones de vecinos 
acudían recientemente a la De
legación Provincial de Educa
ción para entrevistarse con el 
delegado, señor Jerez. 

Los problemas que hay 
planteados son fundamental
mente dos. Por una parte, fal
tan puestos escolares. El alcal
de, Francisco González, cree 
que con los tres colegios que la 
Delegación ha prometido para 
el año que viene, y que se cons
truirán en la zona norte de la 
localidad, el problema podría 
estar casi solucionado. 

El otro problema, en el que 
insisten mucho las asociaciones 
de vecinos, es el de la falta de 

Í>rofesores en los centros esco-
ares que están en funciona

miento. 

Fuenlabrada: Para 
la construcción 

de 40.000 viviendas 

EXHAUSTIVA 
REVISIÓN 

DE LICENCIAS 
Podrían suspender
se del 15 al 20 por 
100, por irregulari
dades urbanísticas 

El Ayuntamiento de Fuen-
labrada tiene concedidas li
cencias de obra para la cons
trucción de unas 40.000 Vi
viendas. La mayoría de estas 
licencias fueron concedidas 
por la anterior corporación, 
pero según recientes investi
gaciones, entre un 15 y un 20 
por 100 de estas viviendas 
podrían ser anuladas por no 
respetar la ley urbanística. 

Ha sido el propio Ayunta
miento de Fuenlabrada quien 
ha levantado la liebre al sus
pender la licencia de cons
trucción de 70 viviendas 
cuyo emplazamiento estaba 
previsto en un solar de 10.000 
metros cuadrados, en la ca
rretera de Leganés. 

Cuando la actual corpora
ción revisó las concesiones 
hechas por la anterior, se en
contró con tal cúmulo de 
irregularidades que no ha te
nido más remedio que tomar 
una drástica decisión. 

Todos los expedientes de 
edificación están siendo ac
tualmente sometidos a revi
sión para detectar las posibles 
irregularidades. 

Leganés: Organizada por la Delegación Municipal de Cultura 

LA SEMANA DEL NIÑO, 
UN ÉXITO 

En el número anterior de CISNEROS dábamos cuenta de la 
creación de un jardín botánico en Getafe, especialmente concebido 
para los niños. Y los niños siguen siendo noticia en el área, ahora en 

Leganés, donde del día 17 al 23 de diciembre se celebró con una 
gran participación la Semana del Niño, organizada por la 

Delegación de Cultura del Ayuntamiento y la colaboración de la 
Caja de Ahorros, las asociaciones de vecinos de la zona y las 

asociaciones de padres de alumnos (APAs). 
«Ha sido la única semana de 

este trimestre en la que estoy 
interesado por lo que vamos a 
hacer», nos decía un chaval el 
domingo inmediatamente an
terior al inicio de la Semana, al 
entregarnos el folleto explica
tivo de las actividades que se 
iban a realizar. 

El alcalde de Leganés, 
Ramón Espinar Gallego, ha 
apoyado decididamente ^ esta 
iniciativa de la Delegación de 
Cultura: «El recibimiento entre 
los colegiales no ha podido ser 
más entusiasta», nos decían en 
el Ayuntamiento en pleno de
sarrollo de la Semana. 

Entre las actividades desa
rrolladas figuran fundamen
talmente la proyección de pelí
culas, las obras de teatro, las 
conferencias y charlas sobre 
temas de interés y los concur
sos y fiestas infantiles. 

Entre las películas proyecta
das, junto a las típicas de estos 
casos, como «Cinco semanas en 

!
¡lobo» o «Tarzán y el niño de la 
ungía», se proyectaron otras 

como «Un hombre llamado ca
ballo», «Ciudadno Kane» y «Pe
queño gran hombre», lo que im
plica una determinada concep
ción de los organizadores del 
mundo infantil. «Nosotros pen
samos —nos decía uno de los 
organizadores— que los niños 
no tienen por qué ser necesaria
mente idiotas, como piensan al
gunos, o inmaduros, como pien
sa la mayoría. Creemos en el 

sentido dé responsabilidad de 
todo ser humano, independien
temente de su edad, aunque ló
gicamente asociado a la misma. 
Por eso hemos programado ac
tividades que muchos conside
ran «para mayores», pero que 
en realidad son para todos aque
llos con sensibilidad para cap
tar lo profundo. Y entre ellos 
hay muchos crios, más desarro-# 
liados intelectualmente de lo 
que a menudo se piensa. 

Junto al cine hubo también 
teatro, con la puesta en escena 
de obras como «La sombrere
ra», por el grupo de teatro in
fantil Alayor. «Cómo evitar los 
accidentes en los niños» fue el 

título de una conferencia pro
nunciada en varios colegios 
por Rafael Piedra, ingeniero 
técnico de Seguridad e Higie
ne. 

En varias conferencias in
tervinieron la doctora López» 
el presidente de una asociación 
de padres de alumnos, Murillo, 
y la pedagoga y diputada Mar
ta Mata. 

La Orquesta Filarmónica de 
Madrid y la Coral de la Caja de 
Ahorros dieron un concierto en 
la iglesia parroquial de El Sal
vador. 

Los dos últimos días, 22 y 23, 
estuvieron dedicados a teatro y 
concursos y fiestas infantiles. 
Hubo un concurso de pintura y 
una fiesta de clausura en el po-
Iideportivo de Leganés con la 
actuación de Santi el Mago, 
marionetas, los payasos Listón 
y Tolón y Elenita y sus muñe
cos. Todo ello con el colofón de 
la Banda Municipal de Música. 

Cultura y juego. El niño, protagonista 


